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ぜひ！ 12月議会一般質問初日 12/7（木）

新人２議員、初質問しました！

日本共産党議員団の一般質問４人目！

【質問項目】
１、「あいの風とやま鉄道」呉羽駅北側地区の開発について
２、小学校の通学路の安全対策について
３、子ども医療費助成の拡充について
４、奨学金制度の拡充について

No.3-② 2016.12.13
富山市議会

日本共産党議員団

☞吉田 おさむ議員

【質問項目】
１、政務活動費不正事件及び
　　市政全般に対する監査委員の役割について
２、買い物・通院困難地域の公共交通の確立について
３、放課後児童健全育成事業について
４、古志の松原の松食い虫対策、保全について

☞小西 直樹議員

☞６階の「日本共産党議員団」控室にお立ち寄りください！
　　質問原稿などお渡しできます。

傍聴においでください！

な　お　　　き

【質問項目】
１、議員報酬引き上げや政務活動費
　　不正問題と市長の基本姿勢について
２、富山地方鉄道不二越・上滝線の活性化について
３、「おでかけっち」について
４、富山大空襲記念館（仮称）の建設について

本日12/13（火）

☞赤星ゆかり
　　　　　　議員

13:10から！
★質問時間は30分間　一問一答方式
　（早めの時刻をお知らせしています）

がんばり
ます！！ ☞中山 雅之 議員

不正の刑事告発、市長にただす！

ま　さ　　  ゆ　き

　中山雅之市議は４
人になった日本共産
党議員団のトップバッ
ターとして７日、一問
一答の質問に立ちま
した。
　日本共産党は一連
の政務活動費不正に
ついて、市としても刑
事告発するよう求め
てきましたが、市は
10月にようやく刑事
告発。ところが文書偽
造のみで肝心の詐欺
罪では告発しておら
ず、いまだ県警に受理
されていないことも
答弁で明らかに。
　森市長は答弁で、
「正直これほど（告発が）難しいことだと思っていなかった」と明か
しました。引き続き追及していきます。

マスコミも注目！

地域のみなさんの要望を
議会で取り上げられたことは
よかったと思いますが、引き続き
要望実現のために、地域・市民の
みなさんとともに取り組みます！

市民のみなさんの「つぶやき」を
議会で取り上げられてよかったです。

要求実現の第一歩。
市民運動と議会活動と力をあわせて、

引き続きがんばります！

初質問を終えて


